
2023 年度⼗⽂字中学⾼等学校サッカー部後援会 

第⼀回役員会議事録 
 
⽇時：令和 5 年 6 ⽉ 11 ⽇（⽇）9:30〜11:30 
場所：巣鴨第⼀集会室 和室 
出席者：代表: 千葉会⻑、三宅副会⻑、杉⼭副会⻑ 

ＯＧグループ: 杉⼭⽒、野⼝⽒、河⽥⽒、吉岡⽒ 
⾼校グループ:【6 年】受川⽒、中村⽒、鶴岡⽒ 
             【5 年】澤⽥⽒、⼤塚⽒、袖⼭⽒、村嶋⽒、⽥中⽒、 

             ⼩林⽒、⽐護⽒、遠藤⽒、梅本⽒、松尾⽒ 
     【4 年】伊藤⽒、⽥丸⽒、⼩林⽒ 

中学グループ:【3 年】丹⽻⽒、影⼭⽒、⽯井⽒ 
             【2 年】梶川⽒ 

                     【1 年】横⽥⽒、清⽔⽒ 
 

１．千葉会⻑より挨拶 

千葉会⻑よりご挨拶と、限られた時間であるため、役員会で議論を要するポイントに 
絞って議論したい旨が伝えられた。 
 

２．役員選出 

・以下新任役員について承認された。 
1 年⽣幹事：横⽥⽒、清⽔⽒ 
4 年⽣幹事：松原⽒、⽥丸⽒、⼩林⽒ 
 
・以下役員変更について承認された。 
全体会計：村嶋健司⽒→村嶋由貴⼦ 
ＨＰ担当：梅本千秋⽒→梅本洋⽒ 
 

３(4)．令和 5 年度役員⾃⼰紹介 

・出席役員にて⾃⼰紹介を⾏った（⽒名・学年・役職・選⼿背番号） 
 
 
 



５．活動報告 

(1)中学グループ 
＜中学より新規審判取得費について提案＞ 
・現在、保護者審判現在 7 名、1 年⽣の保護者 3 名 
・⼈数が⾜りず外部審判を依頼したケースあり 
・新規審判講習費を中学会計から⽀出したい 
 
＜決定事項＞ 
・審判が⾜りない場合は⾼校審判部へ協⼒を依頼する 
・それでも⾜りない場合は外部審判の派遣を検討する 
 

６．会計報告 

(4)全体会計 
＜応援グッズに関する報告＞ 
・既存業者より Tシャツの値上げ、タオルは業者変更を提⽰されている 
・業者変更含め検討したい 
 
＜決定事項＞ 
・今年度は現⾏業者へＴシャツ・タオルの発注を⾏う 
・今年度Tシャツ・タオルの購⼊申し込み者への⾦額変更（追加費⽤依頼）は⾏わない 
・来年度以降の応援グッズ業者については次回役員会で議論を⾏う 
・資料「令和５年度第 1回役員会アジェンダ」の収⽀後援会費）に関して、後援会費、 
 グッズ費⽤に関する内容を確認したところ誤植であったため、正しい数値に修正する 
・あわせて、収⼊の記載で会費収⼊と応援グッズ購⼊費の収⼊が同⼀項⽬に合算されている

ため、会費とグッズ購⼊費を別科⽬で計上できるならば計上（記載）する 
・後援会費の引落し⽇を 7 ⽉ 27 ⽇に予定している。各学年幹事にて会員へ 7 ⽉ 26 ⽇まで

に引き落とし登録⼝座に⼊⾦するように周知する。引き落としが近くなった時（7 ⽉ 10
⽇ごろ）にもリマインド案内を実施する。 

 
 
 
 
 

７．報告提案事項 

(1)Google Drive の使⽤ルールについて 



＜Google Driveの⾼校⽤フォルダの新設・運⽤について報告＞ 
・現在中学のみで Google Drive で写真共有を⾏っているが、今後は⾼校の写真フォルダ       

を作成し写真を共有する 
＜決定事項＞ 
・共有フォルダの閲覧についてはホームページへのリンク記載について今後検討する 
・共有フォルダへのアップロード権限については、4 年伊藤⽒にて希望者へ付与する 
 
(2)ワイドネット永久会員の⼝座情報について 
＜ワイドネット永久会員の⼝座情報について提案＞ 
・会費の引き落しが完了した永久会員の⼝座情報は必要ないため、⼝座情報を削除すべき 
・ワイドネット引落しには⼿数料がかかる。引落し回数(タイミング)は少ない⽅がよい 
・振込みにする場合には、回収率低下と各⾃⼿数料が課題 
 
＜決定事項＞ 
・来年度の会費引落し時期（5 ⽉に戻すか、または 3 ⽉）、徴収⽅法（引落し、振込）につ

いては次回以降の役員会で継続議論とする 
・OG（⼤学 1 年）には 7 ⽉まで⼝座解約しないようアナウンスを⾏う 
・ワイドネット担当者を決定する（村嶋⽒ or⽥中⽒） 
※ワイドネットの ID/パスワード権限は１つとなっている。よって、ワイドネット担当は
どちらか１名とする。 

 
(3)後援会試合観戦について 
＜後援会の⾏事として、皆で応援に⾏くことを提案＞ 
・トップチーム以外のそれぞれのカテゴリー別公式戦を年に 1 回で構わないので、後援会

の⾏事として、皆で応援に⾏くことを提案 
・応援される機会が少ない選⼿がいるため、選⼿たちを応援する機会を作りたい 
・顧問や知り合いとの交流が広がる 
・寄付⾦を募る機会にもなる 
 
＜決定事項＞ 
・⾼校代表、事務局にて観戦⽇の計画を⾏う 
・⽇程変更の発⽣が少ない⼤会・試合については試合⽇程をホームページに掲載する 
 
(4)本年度総会の振り返りと次年度総会に当たって 
＜本年度総会の振り返りと提案＞ 
・アジェンダ作成時に皆で資料を確認・チェックすることを徹底することを提案した 
・後援会総会と学校の顔合わせを分けて⾏うプログラム案を検討することを提案した 
・中学 1 年⽣は定数に⼊らないことを明確にする 



・総会後の懇親会を実施することを提案した 
 
＜決定事項＞ 
・次回役員会で来年度総会のプログラム案を事務局より提⽰する 
 

８．その他連絡事項及び確認事項 

(イ)名簿管理について 
＜名簿管理について事務局より提案＞ 
・現在会員名簿は存在しない 
・部員名簿は存在する。退部者の管理含め今後部員名簿の管理を学年幹事が⾏うことを提案 
 
＜決定事項＞ 
・⼊会届は今後も扱わない（存在しない） 

【理由】後援会は、学校にも認められている⼗⽂字中学⾼等学校サッカー部の公式な後援
会である。学校と選⼿を⽀援する選⼿の保護者の団体であり、サッカー部に⼊部
した時点で後援会に⼊会したことになる。 

・退部希望者がいる場合には学年幹事が確認し、退部が確定した場合には後援会ホームペー
ジから退会届に記載いただき学年幹事に提出いただく。 

・学年幹事は退会届(PDF)を全体会計に送付し、別途退会届(原紙)を全体会計に提出する 
＜補⾜＞ 
・⾼校では、部活のルールとして、退部する場合、全部員に対して退部理由を説明し、退部

が確定となるルールに変更となっている 
 

９．令和 5 年度役員会の予定 

＜開催⽇の調整について＞ 
・次回 9 ⽉以降の役員会予定は資料の通り 
・第 1回役員会⽇程が中学公式戦と被った点について認識した上で開催⽇を決定した 
・トーナメント戦やリーグの⼊れ替え戦など、１試合で勝敗にかかわる⼤切な１戦となる試

合は配慮する。今回はリーグ戦のため、⾼校代表と事務局で判断し変更しなかった 
・また、今年度は事務局（⻑⾏司）が⽇⽉休みの会社に勤めており、事務局のオファーの際、

役員会開催曜⽇を⽇曜とすることを条件に事務局を引き受けた経緯があることも変更し
なかった理由の 1 つである 

・以前も役員会が試合と重なることは何度もあったが、役員会を優先していた。特に役員会
の運営上、出席が必須の会⻑、副会⻑、事務局（全体）のスケジュールを優先すると聞い
ていた。応援に間に合う時間に調整したが、それでも⼟曜⽇開催を希望するなら運営上現
事務局（⻑⾏司）は不適任者であり、辞任しなければならない。 



・ついては、事務局（⻑⾏司）だけの都合で今年度役員会を⽇曜開催とすることを出席役員
にあらためてお願いした。 

・次回以降は中学の年間試合予定も考慮した上で、⾼校代表と事務局にて⽇程調整を⾏う
が、仮で 9 ⽉ 3 ⽇（⽇）とする 

・第 4回は、次年度新役員が参加する５０名を超える規模となる。収容可能な施設は学校し
かない。学校施設は⽇曜に借りることができないため、⼟曜⽇を実施予定とした。 

・役員会は年 4回しかないため、仕事・体調不良等を除き、基本的に全員参加でお願いする 
 
＜決定事項＞ 
・年間スケジュールにない学校⾏事、⼤会・試合が発⽣した場合、⾼校事務局に連絡する。 
 
＜補⾜＞ 
・学校や地域(商店街)との調整・挨拶がある場合は必要に応じて⼟曜⽇開催も検討する 
 

以 上 


